
Planmäßige Fertigstellung des barrierefreien Ausbaus der 

Station Leuchtenbergring sicherstellen 
 

 

Antrag 

 

Die Landeshauptstadt München wird aufgefordert sicherzustellen, dass der 

barrierefreie Ausbau der S-Bahn-Station Leuchtenbergring auch bei Verzögerungen 

beim Bau der 2. Stammstrecke wie geplant und ohne zeitliche Verzögerung bis 2025 

durchgeführt werden kann. 

 

 

Begründung 

 

Seit langem warten die Bürgerinnen und Bürger in Berg am Laim auf den barrierefreien 

Ausbau der S-Bahn-Station Leuchtenbergring. Nach Berichten über mögliche 

Verzögerungen beim Großprojekt der zweiten S-Bahn-Stammstrecke, kommt auch die 

Befürchtung auf, dass direkt damit zusammenhängende Projekte sich auch deutlich 

verzögern könnten. Daher ist es dem Bezirksausschuss wichtig, frühzeitig auf das 

Projekt am Leuchtenbergring hinzuweisen und klarzustellen, dass dieses für den 

Bezirk von hoher Bedeutung ist und es zu keiner weiteren Verzögerung kommen darf. 
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